



秋の収穫を祝う 瀬戸屋敷のお月見

10月3日(土)、瀬戸屋敷倶楽部主催の「瀬戸屋敷のお月見」が開かれました。主屋の縁側に、ススキやだんご、野菜などが供えられた伝統的な十五夜飾りを飾り、秋の収穫を祝いました。

昼間は主屋で親子参加の月見団子作り体験、夕方からは琴の合奏「お月見コンサート」が催されました。

心なごむ日本の音色に、来園者は魅了され、静かに聴き入っていました。

また、夜間には月の天体望遠鏡観察も行なわれました。月はあいにく雲にかすんでいましたが、参加者の願いが届いたのか、観察の最後には、瀬戸屋敷をぽっかり照らしてくれました。

☎産業振興課 ☎84-0317



かいせいスポ・レク フェスティバル 2009



心地よい汗を流し、スポーツの秋を満喫



「キックターゲット」

サッカーゴールに張られた的をめがけて力いっぱい蹴りました。

9月26日(土)と10月4日(日)、水辺スポーツ公園でかいせいスポ・レクフェスティバル2009が開催され、総勢3,300人の参加がありました。参加者はさまざまなニュースポーツに挑戦したり、元プロスポーツ選手に指導を受けたりして、スポーツの素晴らしさを感じる機会となりました。

☎生涯学習課 ☎82-5221

9月26日(土)は、足柄青年会議所と共催の中学生野球・サッカー教室が行われ、元プロ野球選手の川口和久さん、後藤孝志さん、元日本代表サッカー選手の水沼貴史さんを講師に、さまざまな指導を受けました。



10月4日(日)は、自治会対抗パークゴルフ大会、ゲートボール大会の地区別の対抗戦が行われ、ふだんの練習の成果を発揮する良い機会になりました。また、開成少年サッカークラブを対象にサッカー教室が行われ、元プロサッカー選手の早野宏史さんを講師に、直接指導してもらう貴重な体験になりました。